

Gendarmerie : les efforts faits et à faire

Comme chaque année, les gendarmes de la communauté de brigades de Corbie ont été inspectés. L'occasion de faire le point sur 2007 et leurs conditions de travail.

Notre mission est grande et nous la continuerons en 2008», a commenté le major Lamblotte lors de l'inspection de la communauté de brigades de Corbie. Le militaire dirige les vingt gendarmes qui composent la communauté basée à Corbie et à Villers-Bretonneux.

Vingt gendarmes et deux casernes qu'il faut entretenir. Cela est du ressort en partie de la communauté de communes de Corbie. Son président, Alain Babaut a ainsi rappelé que les deux casernes avaient bénéficié d'investissements : 359 000 € pour Corbie correspondant entre autre à la rénovation du chauffage et à la construction de deux logements ; un local technique et une enveloppe totale de 70 000 € pour Villers-Bretonneux.

Concernant les logements à Corbie, les travaux devraient être achevés cet été : « Tout le monde sera en caserne et cela permettra une meilleure souplesse dans l'élaboration des tours de garde, se félicite le major Lamblotte qui est arrivé à Corbie en août dernier. Je suis satisfait de ces nouvelles même s'il faudra corriger certains chiffres du bilan 2007. »

En effet, la délinquance est en hausse, notamment chez les très jeunes avec des actes d'incivilités qui perturbent la tranquillité des habitants du canton.

Une délinquance en provenance d'Amiens

L'année 2007, c'est aussi plus de vols comme les vols de voitures, et



La communauté de brigades de Corbie est forte de vingt gendarmes.

des feux de poubelle. Pour certains faits, la délinquance est amiénoise. « La proximité avec la capitale picarde est un facteur à prendre en compte », a commenté pour sa part le commandant Olry, le chef d'escadron de la compagnie de gendarmes d'Amiens, venu inspecter les brigades. Plus de méfaits, mais aussi plus de population. De nouveaux lotissements voient le jour comme à Villers-Bretonneux, l'autoroute A 29 et son échangeur deviennent attrac-

tifs. Autant d'éléments qui entrent en compte pour comprendre et analyser les chiffres.

Ils serviront aussi, peu-être, à augmenter les effectifs : « Le territoire de la communauté de brigades de Corbie évolue. Il faut vérifier si les effectifs sont en adéquation avec les activités des gendarmes. »

Parmi elles, la police de la route reste une priorité. Cette année, trois personnes sont mortes dans des accidents ; avec la D1 toujours aussi

empruntée. « Une déviation est à l'étude depuis longtemps. Ces chiffres montrent l'importance de la mettre en place », a expliqué Isabelle Demaison, la conseillère PS du canton.

Alain Babaut, en tant que maire de Corbie, a insisté sur les bonnes relations entre les élus et les gendarmes ; « C'est une coopération 24 heures sur 24. Nous l'avons vécu lors de deux incendies qui heureusement n'ont pas fait de victimes. »

OLIVIER HANQUIER